

学校だより

タずつ

—タずつは西の空に輝いて見える宵の明星（金星）のことです—

令和7年2学期末号
小松市立能美小学校



充実の2学期が終わりました！

授業日58日間の2学期が本日で終了しました。工事のために10月にスタートしたためギュッと圧縮され、大変忙しかったように感じました。この間、不便な中でも児童の学習に支障がないようにと、教職員は工夫しながら教育活動を進めました。また、児童も制限された中で、グラウンドで遊んだり、体育館を使ったりと、しっかりとルールを守って行動できました。長く続いた工事もようやく終わり、グラウンドはまだ一部使えませんが、校舎は全教室使えるようになります。空調の効いた快適な中で、3学期は今の学年の総まとめ、そして、1学年上へ進学・進級するための準備の期間として、さらに学習や様々な活動に積極的に取り組み、力を発揮してほしいと思います。

能美っ子フェス

12月10日(水)に行われた能美っ子フェスは、今年は学級ごとに計画・準備し、能美小学校の全校児童が楽しめるものにするために、話し合って工夫したものとなりました。教室しか使えないという制限のある中で、授業で学んだことを生かしたり、自分たちで調べたりして、楽しいブースを作っていました。休み時間も使って準備したり、練習したりして、みんなのアイデアや協力する力が光った素晴らしい行事となりました。

【各クラスのブース】

- 1年1組 秋を紹介しよう
- 2年1組 おもちゃランド
- 3年1組 重さクイズ！キロ当て
- 3年2組 おつかいゲーム
- 4年1組 ヘイホー探し（宝探し）

- 4年2組 障害物体験
- 5年1組 格付けチェック
- 5年2組 ボウリング
- 6年1組 ○×クイズ



6年生マナー給食

12月4日に6年生が栄養教諭の南先生からテーブルマナーについて教えていただきました。勉強した後、BGMにクラシック音楽が流れる中、ナイフとフォークを両手で持ち、マナーを意識して食べました。いつもとは違う雰囲気の中で、味わって食べることはできたでしょうか。今回学んだことが、今後社会に出ていく際の役に立てばよいですね。



6年生 バスケットボール交流会

12月11日に丸小、荒屋小の6年生を迎えて、バスケットボール交流会が開催されました。来年4月からは板津中学校で同級生として一緒に勉強するメンバーがそろいました。能美小の6年生は、バスケットボールの試合では、必死に走り、ボールをあきらめずにとり、粘り強く戦いました。また、応援も頑張っていました。最後に少しの時間設けられた交流タイムには少し恥ずかしそうにしている様子が能美小の子らしく感じました。楽しい交流会となりました。



5年生 家庭科エプロン制作

5年生の家庭科の授業で、エプロン制作を行いました。その際、ミシンを使うということで、ボランティアの方々にお手伝いとご指導をお願いしました。毎回3～5人の方々に2時間の授業に出ていただいたおかげで、児童も制作活動を大変スムーズに進めることができました。子供たちのために時間を作つて来校いただき、しかも、天候の悪い中を本当にありがとうございました。



3学期の主な予定

- 1月 8日（木）3学期始業式、書き初めの会、給食開始
9日（金）PTA 理事会⑥
29日（木）授業参観(5限)、学級懇談会
2月 6日（金）PTA 理事会⑦
10日（火）小中交流会 Meet-Up (6年生：板津中学校)
19日（木）感謝の会、卒業を祝う会（2～4限）
3月 3日（火）幼保小交流会（1年生）
6日（金）PTA 新旧理事引継ぎ会
17日（火）卒業式
24日（月）修了式

2学期の様々な教育活動に対して保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきまして本当にありがとうございました。また、お忙しい中で学校アンケートへの回答もありありがとうございました。集計結果を基に成果と課題を確認し、皆さんに期待され、信頼される学校となるよう改善していきたいと思います。2週間の冬休み、ご家族でゆっくりとした年末年始をお過ごしください。

